

Tia et Tamera Mowry - 1/1

Vous avez sûrement déjà vu ou entendu parler de la série Sister Sister. Alors vous connaissez Tia et Tamera Mowry. Dans cet article vous découvrirez leur biographie et des photos plus d'autres renseignements !!

Voici la biographie de tia et tamera MOWRY :

Elles sont nées le 6 juillet 1978 à Gelhausen en Allemagne de l'Est. Tamera est née deux minutes (née à 16h30) avant Tia (née à 16h32) et, contrairement à sa sœur, elle a un grain de beauté sur la joue !!!! Les filles, ainsi que leur frère cadet Tah, ont grandi à Honolulu jusqu'à ce que leur famille s'installe à Los Angeles. Actuellement, elles vivent toujours chez leurs parents avec leurs deux frères (Tah et Tavior). C'est d'ailleurs leur frère cadet Tah qui, ayant débuté une carrière avant elles, leur a donné l'envie d'être actrices. Elles ont décroché leur premier contrat à l'âge de 12 ans...et commencé par danser dans des clips vidéo avant d'avoir de petits rôles dans des séries. Quatre ans, plus tard, en 1994, elles décrochent leurs deux rôles dans « Sister Sister », et c'est la gloire. La chaîne américaine Nickelodeon leur a décerné à toutes les deux le prix de la meilleure actrice ; elles ont été élues par le jeune public américain !!

Aujourd'hui, elles continuent à mener de front avec passions et enthousiasme leur carrière d'actrice et leurs études !

Elles pratiquent le roller-blade, le hockey sur glace, l'équitation et le base-ball.

Tia et Tamera sont impliquées dans plusieurs Organisations Humanitaires et Associations D'Aide aux enfants malades et elles participent à de nombreuses conférences pour apporter leur témoignage. Elles reçoivent des centaines de courriers par semaines !!!!

Quelques renseignements supplémentaires sur Tia Mowry :

Elle mesure environ 1m70. Elle paraît beaucoup plus "mûre" que Tamera. En 1988, elle a gagné le prix de "Mademoiselle Texas". Elle a commencé sa carrière en faisant des publicités. Elle a été surtout intéressée par le cinéma quand elle a rendu visite à son petit frère Tah sur le tournage de "la fête à la maison". Sa couleur préférée est le pourpre !

Quelques renseignements supplémentaires sur Tamera Mowry :

Tamera a commencé à devenir actrice à l'âge de 12 ans et a aussi fait des expositions de talent avec sa sœur : Tia danse et elle chante. Tamera a fait des clips et est apparue dans des films comme "Chair de Poule". Quelques fois, au lycée (avant) elle se faisait insulter de petite imbécile à cause de ses plaisanteries idiotes ! Elle aime s'introduire dans la société. Tamera est quelqu'un de partante mais sensible. Sa couleur préférée est le bleu ciel !